



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Bupati Buka HAN 2017 Tingkat Kabupaten Karawang

Karawang, KINews

BUPATI Karawang dr. Celicca Nurrachadiana membuka acara Hari Anak Nasional (HAN) 2017 tingkat Kabupaten yang diselenggarakan oleh Dinas Pemberdayaan Perempuan & Perlindungan Anak Karawang, bertempat di Area Parkir Gedung Islamic Center, Mesjid Al Jihad Karawang.

Dalam peringatan Hari Anak Nasional 2017 ini turut hadir Sekretaris Daerah Karawang H. Teddy Rusfendi Sutisna, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan & Perlind-

ungan Anak H. Abdul Azis, Ketua PKK Karawang Hj. Ida Zamakhsyari, para Kepala Perangkat Daerah, Forum Anak Singa Perbangsa, serta para tamu undangan.

Beliau menghimbau untuk ibu-ibu yang berada di Karawang guna mengawasi anak-anaknya terhadap kemajuan teknologi saat ini yang begitu pesat perkembangannya salah satunya handphone yang mempunyai multi fungsi dan menawarkan sejuta media sosial yang dapat di akses seluruh masyarakat. Anak-anak jaman

sekarang begitu banyak yang menggunakan media sosial, seperti youtube, instagram, twitter, facebook, dll. Hal ini dapat mempengaruhi anak dari segi berita-berita hoax dan juga video kekerasan yang tidak bermoral dan tidak mendidik.

Bupati Karawang juga berharap agar para orang tua tetap mengawasi perkembangan anak dan lingkungannya, agar sang anak bisa meraih cita-citanya dan juga bisa membanggakan nusa dan bangsa.

(Alnody)

Hal : 7 - 1/3
Kompas Indonesia News, Edisi : 725/
Jahwin VI/
7 - 14 Ags 17



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Kompas Indonesia News - Edisi 725 / Tahun VI / 7 - 14
Ags 17 Hal. 8 - 9

Optimalisasi Pelayanan Publik Terpadu Keliling di Kecamatan Majalaya

Karawang, KINews

SEBAGAI upaya meningkatkan kualitas pelayanan publik, Pemerintah Kabupaten Karawang menyelenggarakan kegiatan Optimalisasi Pelayanan Publik Terpadu Keliling di tiap tiap Kecamatan se-Kabupaten Karawang.

Kegiatan PATEN tersebut bertempat di Kecamatan Majalaya. Dalam kesempatan tersebut, Bupati Karawang, dr Cellica Nurrahadiana turut meninjau langsung penyelenggaraan pelayanan publik yang dipusatkan di halaman kantor Kecamatan Majalaya.

Kegiatan Optimalisasi Pelayanan Publik Terpadu Keliling sendiri meru-

pakan implementasi dari Surat Mendagri Nomor 503/506/SJ Tanggal 28 Januari 2015 Perihal Optimalisasi Penyelenggaraan Pelayanan Publik di Daerah, yang diselenggarakan dalam rangka meningkatkan dan mengoptimalkan pelayanan publik yang mudah bagi masyarakat hingga ke tingkat kecamatan. Pelayanan Publik Terpadu sendiri telah diagendakan Pemkab Karawang untuk digelar secara rutin 2 kali dalam sebulan.

Di halaman kantor Kecamatan Majalaya, masyarakat terlihat membludak untuk memanfaatkan berbagai jasa pelayanan yang ada. Salah satunya adalah layanan kependudukan

yang diselenggarakan Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil. Dalam layanan ini, masyarakat dapat membuat dan memperpanjang berbagai administrasi kependudukan seperti KTP, Kartu Keluarga, dan Akta Kelahiran dalam tempo singkat.

Pelayanan lain diberikan oleh Badan Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu (BPMPT) Kabupaten Karawang, yang menyediakan stand khusus guna menyelenggarakan berbagai layanan perijinan yang cepat dan mudah. Sementara dari pihak BPJS Kesehatan, turut menyediakan layanan pendaftaran BPJS bagi masyarakat. Tak ketinggalan dari Badan Keluarga Berencana dan Pem-

berdayaan Perempuan, yang turut menyediakan mobil dan ruangan khusus untuk Pelayanan KB bagi masyarakat.

Bupati Karawang, dr. Cellica Nurrahadiana dalam kesempatan tersebut mengatakan bahwa kegiatan ini adalah sebuah upaya Pemerintah Kabupaten Karawang dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik sekaligus mendekatkan berbagai layanan publik kepada masyarakat di tingkat kecamatan. "Mudah-mudahan hal ini benar-benar dapat dimanfaatkan oleh masyarakat," jelasnya. (alnody)



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Bupati Karawang Hadiri Penutupan TMMD

Karawang, KINews

BUPATI Karawang dr. Cellica Nurrahadiana menghadiri Upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-99 Tahun 2017 di Desa Mekarbuana, Kecamatan Tegalwaru, Kabupaten Karawang.

Dalam acara ini Kepala Staf Komando Daerah Militer (KASDAM) III Siliwangi memimpin langsung jalannya acara sebagai inspektur upacara. Turut juga dihadiri jajaran Forkopimda Karawang, para Kepala Perangkat Daerah (PD), Camat se-Kabupaten Karawang, serta para tamu undangan. Dalam sambutannya, KASDAM III Siliwangi menyampaikan beberapa pokok pikiran yang berkenaan dengan kegiatan TMMD, kegiatan ini berdasarkan program kerja Panglima

Komando Daerah Militer (PANGDAM) III Siliwangi Tahun 2017. TNI sebagai unsur kekuatan pembangunan nasional membulatkan tekad untuk menunaikan pengabdianya bagi masyarakat.

TNI Manunggal Membangun Desa yang telah dimulai sejak dicanangkan pada Tahun 1980 ini pada hakekatnya merupakan bagian dari upaya peningkatan taraf hidup dan kesejahteraan rakyat melalui persatuan gerak pengelolaan pembangunan bermasyarakat bersama unsur TNI dengan rakyat. Tentunya dengan satu tujuan yaitu membantu masyarakat membangun desanya yang lebih baik dari sebelumnya.

Pelaksanaan TMMD ini merupakan bukti kepedulian dari segenap unsur TNI dalam upaya memperteg-

uh sikap dan tekad kemanunggalan TNI dengan rakyat. Dalam kiprahnya selalu mengabdikan dirinya bagi kepentingan rakyat.

Pembangunan yang dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah selama ini telah banyak mengubah kehidupan masyarakat menuju perbaikan yang lebih baik. Perbaikan tersebut diukur dengan adanya peningkatan taraf pendidikan, derajat kesehatan, dan daya beli masyarakat.

TMMD ini merupakan sasaran kegiatan fisik di Desa Mekarbuana dan kegiatan nonfisik adalah kegiatan yang berkaitan dengan pembangunan pembinaan mental, pembinaan spiritual, atau perjuangan guna menumbuhkan kesadaran masyarakat melalui penyuluhan penerangan dan pelatihan keterampilan oleh or-

ganisasi Pemerintah Daerah Kabupaten Karawang.

Program pembangunan desa ini merupakan program yang dilakukan lintas sektoral tentunya tujuannya adalah mempercepat penanggulangan kemiskinan terutama bagi desa yang menjadi lokasi TNI Manunggal Membangun Desa agar benar-benar dapat terwujud.

Dalam upacara penutupan TMMD KASDAM III Siliwangi mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat, yaitu Camat, Kepala Desa dan kepada semua tokoh masyarakat dengan tidak menganggu rasa hormat, termasuk penganggung jawab operasional kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa beserta seluruh pihak yang terkait dengan kegiatan ini. (alnody)

Kompas Indonesia News

Edisi : 725 / Tahun VI / 7 - 14 Ags 2017

Hal : 9 - 14